

lunes, 24 de junio de 2019

Las pernoctaciones de los visitantes extranjeros en hoteles de los pueblos sevillanos aumentaron en mayo casi un 24%



Descargar imagen

Hotel Alcázar de la Reina, en Carmona

Las pernoctas registradas en mayo en los hoteles de la provincia de Sevilla, sin la capital, alcanzaron un valor global de 139.441, lo que representa una subida de un 6,72%, con respecto al mismo mes del año pasado. Según los datos publicados por el INE en su Encuesta de Ocupación Hotelera (EOH), este aumento obedece, en su mayor parte, al incremento que experimentan las pernoctaciones de los viajeros extranjeros, que llegan a un crecimiento interanual del 23,7%.

Cabe destacar igualmente que el personal estimado que trabaja en los hoteles de los pueblos sevillanos aumentó en mayo un 0,42%, respecto al mismo mes de 2018. También crecieron el

número de plazas y de establecimientos hoteleros, que lo hicieron con incrementos interanuales del 3,50% y del 4,20%, respectivamente. Aumentó, a su vez, el grado de ocupación por plazas, que se situó 1,54 puntos porcentuales por encima del registrado en mayo del año pasado.

En cuanto a los ingresos medios por habitación disponible (RevPAR), y para el conjunto de la provincia de Sevilla, esta variable experimentó una subida de 18,88 euros, en relación a mayo de 2018, lo que supone un incremento interanual del 24,35%, situándose este indicador en 96,43 euros de media.

Periodo enero-mayo

Por lo que respecta al periodo enero-mayo de 2019, los establecimientos hoteleros de los pueblos sevillanos registraron un total de 336.520 viajeros alojados, un 3,65% más que en el mismo periodo de 2018, al tiempo que se alcanzó un valor global de 567.424 pernoctas, un 9,53% más. En este punto, hay que señalar la subida de las pernoctaciones realizadas por los no residentes en España, un 11,62% más que en los primeros cinco meses del año pasado.



COMUNICACION

Según el INE, en la distribución de las pernoctas por procedencia de los visitantes, el 34,41% de los viajeros residentes en España provienen de la propia Andalucía; el 23,47% de la Comunidad de Madrid, y el 9,58% de Cataluña. De los extranjeros, por su parte, en primer y segundo lugar se encuentran los procedentes de Francia e Italia con una cuota de mercado del 13,96% y del 11,86% sobre el total de pernoctaciones de los no residentes en España, respectivamente. Le siguen Reino Unido (10,32%) y EE.UU. (9,94%).

Por último, cabe indicar que, en el primer trimestre del año, el número de contrataciones en el sector turístico en la provincia de Sevilla ha crecido el 7,07%, respecto al mismo periodo de 2018, registrando un total de 35.640 contratos. Además, la cifra de personas paradas ha experimentado un descenso del 3,74%, en términos interanuales.